



Medienmitteilung

Braunwald Early Bird – Skigenuss bei Sonnenaufgang

Nach dem grossen Erfolg beim Early Bird Testlauf im vergangenen Jahr bieten die Sportbahnen Braunwald das Skifahren bei Sonnenaufgang diesen Winter an vier Samstagen im Februar und März an.

Am 17. und 24. Februar sowie am 03. und 10. März sind die Pisten am Gumen bereits ab 07.00 Uhr geöffnet. Die ersten Spuren in die frisch präparierte Piste ziehen, den Sonnenaufgang beobachten und im Berggasthaus Gumen ein feines Morgenessen geniessen. Genuss pur!

Pisten am Gumen ab 07.00 Uhr befahrbar – Frühstück ab 07.30 Uhr

Das Angebot inklusive Tageskarte ab Linthal und Frühstück im Berggasthaus Gumen kostet CHF 73.00. Als kleines Dankeschön für die Treue fahren Saisonkartenbesitzer kostenlos und können optional das Frühstück im Berggasthaus Gumen dazu buchen.

Sollte das Wetter nicht mitspielen, wird jeweils am Donnerstag kommuniziert, ob das Early Bird stattfindet. Alle weiteren Informationen sind unter www.braunwald.ch/earlybird aufgeschaltet.

144 Wörter: / 998 Zeichen (mit Leerzeichen):

Kontakt:

Braunwald-Klausenpass Tourismus AG
Dorfstrasse 2, CH – 8784 Braunwald
Tel. +41 (0)55 653 65 65
www.braunwald.ch; info@braunwald.ch

Datum: 12.02.2018

Abb.1: Braunwald Early Bird I

Abb.2: Braunwald Early Bird II